

Saarbrücker Zeitung

Am Freitag beginnt Saarfest

10.06.2010 12:32

Völklinger Saar-Promenade wird ab Freitag zur Festmeile

Völklingen.

Mehr zum Thema:

Aktionen auf dem Wasser wie Drachenbootrennen und Jet-Boot-Fahrten, ein Mitmach-Programm für Kinder und viel Musik - auf diese Mischung setzt das "Saarfest 2010", das von morgen bis Sonntag, 13. Juni, die Saar-Promenade in Völklingen in eine große Festmeile verwandelt. Seit ihrer ersten Ausgabe im Jahre 2000 hat sich die "kleine Schwester des Saarbrücker Saar-Spektakels" zum größten Volksfest der Hütten-Stadt entwickelt. An den drei Festtagen erwarten die Organisatoren erneut über 70 000 Besucher.

Neben dem sportlichen Aspekt sind die Kinder- und Familien-Angebote ein wichtiges Element der Veranstaltung. Von Schnuppertauchen für Kinder über Schiffstouren bis zu einem Programm für die Kleinen am Sonntagnachmittag reicht die Auswahl. Passend zur WM soll auch dem Thema Fußball beim Saarfest 2010 Raum gegeben werden. Diverse Turniere sind angesetzt.

Das Bühnenprogramm präsentiert die Stadt mit "Radio Salü". Am Freitagabend erinnern so "80's Mania" an die 80er Jahre, samstags tritt die Rolling-Stones-Coverband "Voodoo Lounge" auf und bei einem Gesangs-Wettbewerb wird das "Karaoke Talent 2010" gesucht. Der saarländische "DSDS"-Kandidat Dirk Petry und die Formation "Groovin' Affairs" sind sonntags dabei. *mv*

Alle Rechte vorbehalten.